



Chers amis,

Notre "vente humanitaire" annuelle aura lieu cette année le **31 août et le 1er septembre** car la maison va changer de propriétaire.

Ce sera donc la **dernière vente** et le point final d'une action que vous avez fidèlement soutenue depuis 2005 et qui a permis d'aider diverses associations, en France et à l'étranger (Trait d'Union, Lacim, Amis de Gossi, Amivalvent et bien d'autres).

Bien sûr, ce sera différent, sans l'ambiance pré-hivernale du mois de novembre mais avec la chaleur de l'été et cette année encore, vous trouverez toutes sortes d'objets, utiles et inutiles, anciens et modernes et nous serons heureux de vous accueillir pendant ces deux jours, **de 10 h à 19 h**.

Il y aura aussi un espace convivial avec boissons fraîches, café, thé, rosé et petits gâteaux secs.

La vente se déroulera, comme les autres années, chez Laurence PLOUVIER :

**7, place Grignon de Montfort (en face de la Basilique) à St-Laurent-S/Sèvre.**

Amicalement

Marie-Claude, Marie-Annick, Laurence, Yves et Bertrand.